



PUMPTRACK DE PEÑABLANCA REGISTRA MÁS DEL 80% DE AVANCE.

Serviu descarta cambios en diseño del Pumptrack de Plaza Los Pasionistas

A propósito de la nota publicada este lunes, el Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) de Valparaíso informó sobre el estado del proyecto de Pumptrack en la Plaza Los Pasionistas de la comuna de Peñablanca y señaló que la iniciativa no ha sufrido cambios respecto del diseño definido junto a la comunidad.

Mediante una respuesta oficial, el organismo indicó que la propuesta es ejecutada por el Serviu para la ciudadanía y que "lleva un avance que supera el 80%". No obstante, las obras se iniciaron en junio de 2025, aunque su elaboración se remonta a 2019, etapa en que, "a través de instancias de participación ciudadana, la comunidad definió el diseño final que, a la fecha, no ha tenido

modificaciones".

El Serviu precisó que el proyecto cuenta con todos los permisos y aprobaciones para su desarrollo, contemplando áreas verdes, juegos infantiles, iluminación, pérgolas, mobiliario urbano y el pumptrack, como parte del equipamiento comunitario.

Además, sostuvo que la ejecución "se ha desarrollado sin inconvenientes técnicos y sigue en marcha", bajo su responsabilidad de aprobación.

Finalmente, el servicio informó que, una vez concluida la obra, el recinto será entregado al municipio para su administración, destacando que existe una coordinación permanente entre ambas entidades para garantizar una correcta recepción del nuevo espacio público. *